

geübt wird. Die brüderlichen Beziehungen zwischen unseren Völkern ergeben sich aus dem gemeinsamen Kampf um die Verteidigung des Friedens und den Aufbau des Sozialismus.

Die Rumänische Arbeiterpartei stimmt der Auffassung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu, daß die Normalisierung der Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik, in der die Macht in den Händen der Arbeiter und Bauern liegt, und der Föderativen Volksrepublik Jugoslawien - die diplomatische Beziehungen zur Deutschen Bundesrepublik unterhält - den Interessen beider Staaten, deren gemeinsames Ziel der Aufbau des Sozialismus ist, und den Interessen des Friedens und des Sozialismus entspricht.

Gleichzeitig sind die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Rumänische Arbeiterpartei der Meinung, daß die Entwicklung kameradschaftlicher Beziehungen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und dem Bund der Kommunisten Jugoslawiens im Geiste des proletarischen Internationalismus, im Interesse der gemeinsamen Sache des Friedens und des Sozialismus liegt.

II

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Rumänische Arbeiterpartei sind fest entschlossen, zur ständigen Festigung der Einheit des sozialistischen Lagers mit der Sowjetunion an der Spitze und der Einheit der marxistisch-leninistischen internationalen Arbeiterbewegung, dem wertvollsten Gut der internationalen Arbeiterklasse und der Garantie des Sieges im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus, beizutragen.

Beide Parteien erachten es als erstrangige Aufgabe, konsequent die Reinheit der marxistisch-leninistischen Lehre zu schützen und ihre Mitglieder im Geiste der Prinzipien des proletarischen Internationalismus zu erziehen. Die Erfahrungen des Aufbauwerkes des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und in der Rumänischen Volksrepublik sowie in den anderen sozialistischen Ländern haben die Richtigkeit der leninistischen Lehre bewiesen, daß, ungeachtet der Unterschiede in den Formen und Methoden, die von den verschiedenen Parteien beim Aufbau des Sozialismus gemäß den konkreten wirtschaftlichen, historischen und nationalen Bedingungen der einzelnen Länder angewandt werden, die Gesetze und die wesentlichen Züge der sozialistischen Revolution für alle Länder allgemein